



## Estabilidad

**Nueva York.** Al anunciar que mantiene en BBB+ la calificación crediticia de nuestro país Fitch Ratings destacó la estabilidad macroeconómica de México, así como sus políticas económicas disciplinadas, bajos desequilibrios y un sector bancario bien capitalizado. Para la calificadora

norteamericana de ejecutarse de manera apropiada las amplias reformas económicas aprobadas bajo la administración del presidente Enrique Peña Nieto mejorarán la competitividad, inversión y perspectiva de crecimiento del país en el mediano plazo.